

Ronald Nicol, ing.

Ronald a pris sa retraite de Bell en janvier 2014 après près de 34 ans de service. Diplômé de l'École polytechnique de Montréal en génie civil, il a débuté sa carrière au groupe Plans et devis des lignes à Trois-Rivières en 1980. Il a ensuite occupé différents postes en développement technologique, ingénierie, ventes et marketing.

De la fin 1997 au début 2001, il occupe le poste de premier vice-président – ventes et marketing chez Télébec. En avril 2001, Ronald est ensuite muté à titre de vice-président ventes - comptes d'entreprises privées chez Bell Québec, poste qu'il occupera jusqu'en 2008. Il devient ensuite vice-président – opérations et service à la clientèle pour tout le Marché affaires de Bell. A ce titre, il est responsable de différents groupes à travers le Canada (Montréal, Québec, Ottawa, Toronto, Calgary, Edmonton et Vancouver).

Il se retire en 2014 et quelques années plus tard, il travaillera chez Questzones inc., un soustracteur de Bell. Il y demeurera 5 ans où il assumera, entre autres, la présidence de l'entreprise jusqu'à sa nouvelle retraite en août 2021.

Ronald a participé à plusieurs conseils d'administration d'oeuvres caritatives dont Dystrophie Musculaire Canada, la Fondation du théâtre du Nouveau Monde, le Cabinet de campagne de la Croix-Rouge canadienne (division du Québec) en plus de la Fondation Santé Sud de Lanaudière durant 13 ans dont 8 ans comme président du conseil jusqu'à avril 2022. Il a également siégé au conseil d'administration du C.I.S.S.S. de Lanaudière pendant 6 ans comme représentant des fondations de santé de la région de Lanaudière.

Depuis 5 ans, il co-préside avec Christian Roy le comité d'organisation du tournoi de golf des retraités de Bell du Grand Montréal.